
  これからも海外への転出を考えなくてはならない。
  現在私どもの事業は、中国、インドネシアへ進出していますが、楽しいです。

○東芝他の企業が海外シフトする中、（アライボール、ＧＳ、スナック…）廃業。深谷市
　としてどのような方法で税収を確保するのか？
  もっと表面に出して税金の面で他の市との区別化が必要か？魅力のある市なら企業や学
　校等が来るはず！！

○現在の日本では、製造業は特殊な業種以外は生きていけないと思う。
  弊社中小企業等は国内生産は期待できない。

○小規模製造業向けの事業用地の充実。

○引き続き、企業に有利な制度を提案して下さい。

○税収入の面からも、雇用創出の面からも積極的に企業誘致を進めていただきたい。

○このような時代であるので、まず留置を最優先にすべきである。既存事業所が好環境に
　おかれれば、自然と誘致は発生できると思う。

○新規の企業誘致をぜひお願いします。国内での生産を重視し、高品質な生産ができる企
　業が良いと思います。企業誘致の場合、農地法が妨げになる場合があります、オーバラ
　イドできるようにしたら良いと思います。

○小企業に（現在１３年間位借りて製造なども行っております）会社から土地及び工場な
　どの施設を市の方で誘致していただきたい。

深谷市企業立地ニーズ調査に関する意見

○市所有の遊休地等の有効活用（売却、賃貸等）の情報公開を望む。

○高速道へのアクセス及び利便性を重要性に計画性が進んでいる様ですが地場資本及び中
　小企業としてはもっと違った形での産業団地の一考をお願いしたい。

※深谷市企業立地ニーズ調査に伴い、各企業様にいただいた意見のうち、企業誘
　致に関係する内容のものを掲示いたします。今回、いただいた意見を参考に
　し、企業誘致の推進に努めてまいりますので、よろしくお願いします。

○深谷市工場等立地促進制度は、弊社のような小企業にとってはまだまだ制度の規模が大
　きくて該当しないと考える。
  深谷市内の企業は小企業が殆どと思っているが、もっとたくさんの企業が対象になるよ
　うな企画は出来ないのだろうか。

○インターチェンジがあることをもっと活用し、工業団地等の利用度を揚げることも大事
　ですが、ホンダのような大企業の大工場の誘致をもっとアピールしていったほうが良い
　と思います。
  せっかく首都圏のアクセスの良さ、土地の安価等の企業にとっては魅力的な土地なのに
　もったいないと思います。

○地域経済活性により深谷市の明るい未来を想像できる事を期待しております。

○雇用が生まれるから、駅からのバスなど環境整備が必要と思います。
  シルバー世代の雇用も考えてほしい。

○深谷市の工業団地をもっと活性化させていただきたいです。

○深谷市に企業が増えるのは活性化になり望ましい。
  ただ優秀な人材の確保が悩みである。


